

BOLETÍN INFORMATIVO



ASPRONA - PROVINCIA DE ALBACETE

María Dolores Olivares, nueva presidenta de ASPRONA



Ocupará este cargo y el de presidenta del Patronato de Fundación ASLA tras ser vicepresidenta en la anterior legislatura. La representación de Personas Con Discapacidad Intelectual o del Desarrollo (PCDID) pasa de 1 a 2, reforzando nuestro compromiso con la representación y la inclusión.

[**NOTICIA COMPLETA**](#)

ASPRONA renueva el Equipo de Portavoces

Este proceso democrático interno refuerza nuestro compromiso con la participación de las PCDID en la vida asociativa, promoviendo su empoderamiento y su papel protagonista en la transformación social. Entre sus funciones se encuentran la asistencia a reuniones con representantes institucionales, la reivindicación de derechos, la representación de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo y el apoyo y la orientación.

[**NOTICIA COMPLETA**](#)

[**VERSIÓN LECTURA FÁCIL**](#)



SUMARIO:

- P.2 NOTICIAS
- P.3 EDUCACIÓN
- P.4 DEPORTE
- P.5 EMPLEO Y CAPACITACIÓN
- P.6 AYUDAS Y EVENTOS
- P.7 PREMIOS
- P.8 CARNAVAL Y 8M
- P.9 ASPRONA EN LA PROVINCIA

ASPRONA suspende el apoyo presencial en los centros ordinarios, tras la resolución provisional del concierto educativo

Nuestra presidenta, María Dolores Olivares; el director de Apoyos, Juan Martínez; la directora del CEE de ASPRONA en Almansa, Marta Sánchez; familiares, docentes y profesionales; han explicado la situación actual. Presentaremos alegaciones, pero hasta tener respuesta, nos vemos obligados a detener esta actividad en nuestros 3 centros educativos en la provincia de Albacete. Seguimos recopilando firmas y vamos camino de las 10.000, sumando centenares de adhesiones y de muestras de apoyo que agradecemos de corazón. ¡Una escuela inclusiva y justa es posible!

[NOTICIA COMPLETA](#)



Plena inclusión Castilla-La Mancha pide reforzar el liderazgo y la voz de las personas con discapacidad intelectual

Su presencia en los órganos de gobierno fortalece las entidades y contribuye a un movimiento asociativo más diverso y representativo. Con la intervención de María Dolores Olivares, presidenta de ASPRONA y Jesús Moreno, vocal de la Junta Directiva.



La solidaridad triunfa en la V Cena Solidaria de ASPRONA y Euro-Toques "Tus manos son mis manos"

¡Mil gracias a toda la gente que hizo posible esta noche tan increíble!



Se subastó una versión de "La noche estrellada", recreada por las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo que asisten al taller de pintura de Pablo Nieto. VALIOX la adquirió por 1.000€ y Restaurante Los Chopos ganó la puja de la chaquetilla firmada por los chefs con 1.300€.



El Centro de Educación Especial ASPRONA, de Almansa, recibe multitud de apoyos para continuar su labor educativa inclusiva



José Ramón Lago



Nuria Villa Fernández



Climent Ginés

ASPRONA participa en el I Congreso de Accesibilidad e Inclusión en la Educación, organizado por el Ayuntamiento de Rota

Marta Sánchez, directora y orientadora del Centro de Educación Especial de Almansa, debatió en la mesa Creando Inclusión con Ignacio Calderón, profesor de Teoría de la Educación de la Facultad de Ciencias de la Educación en la Universidad de Málaga y Carmen Mates, directora del CEIP La Parra. Marta compartió nuestro trabajo apoyando a las escuelas de nuestra zona en el camino hacia una escuela inclusiva, para todo el alumnado sin excepción.



El Centro de Educación Especial de La Roda participa en el programa Escuelas Visuales

Son uno de los 3 centros educativos de la provincia que forma parte de este proyecto para fomentar la inclusión educativa. Facilitan herramientas prácticas, asesoramiento y acceso a materiales visuales orientados a facilitar la enseñanza y el aprendizaje del alumnado. Además, el equipo profesional recibe formación en técnicas visuales de fácil aplicación. Fundación Orange colabora con esta iniciativa, reafirmando su compromiso con la educación inclusiva y accesible, respondiendo a la diversidad como una fortaleza que enriquece el entorno escolar y beneficia a la sociedad.



Campeonato de Europa de Atletismo Short Track

Nicolás Castillejos logra el bronce en tripe salto con 12,53m. En salto de longitud terminó octavo. José M. Morote consigue una meritoria sexta plaza en los 3000m. ¡Felicidades a estos increíbles deportistas del C.D. San Ginés y Adapei por los buenos resultados conseguidos en Finlandia con la Selección Española FEDDI.



Regional de Natación

Los tres clubes deportivos de ASPRONA que volvieron cargados de éxitos y de medallas: ■ San Ginés y Adapei: 11 oros, 9 platas y 6 bronce. 🏆 4 récords regionales. ■ Asproroda: 4 oros, 3 platas y 2 bronce. ■ C.D. Asprosport: 1 bronce y 1 plata.



Buscamos deportistas para llevar el atletismo inclusivo a un nuevo nivel

Prepara y participa en todo tipo de pruebas. Carreras populares, 5k, 10k, media maratón... tú fijas los objetivos. Acceso gratuito a la Pista de Atletismo de Albacete.

¡Correr nunca fue tan fácil!

Más información:

✉ deporte@asprona.org

☎ 687885028



El C.D. San Gines y Adapei, subcampeón de España de natación

Consiguieron 14 medallas: 7 oros, 1 plata y 6 bronce. Luis Serrano y Enrique González se clasificaron para el Campeonato del Mundo de Natación VIRTUS 2025, que tendrá lugar en Tailandia en agosto. Este campeonato dejó el debut de ASPROSPORT en una competición de nivel nacional.

NOTICIA COMPLETA



Regional de Atletismo

ASPRONA logra 23 medallas: San Ginés y Adapei: 14 oros, 5 platas y 1 bronce. Asproroda: 3 platas. Destacan los récords regionales de José M. Morote en 1500m, Nicolás Castillejos en lanzamiento de peso y Sergio Cobo en lanzamiento de jabalina y de disco.



NOTICIA COMPLETA



El C.D. ASPROSPORT comparte entrenamiento con el ADB Hellín

Este equipo de baloncesto tan majo nos enseñó un montón de consejos y trucos que vamos a practicar para estar a su altura. Gracias por vuestro tiempo, buen rollo y energía.



Jessica Orea y María Dolores Davia realizan practicas laborales

Jessica, del Centro Ocupacional Virgen de los Remedios, realiza entre otras tareas la recepción de material y la colocación de artículos en Juguetería La Roda. María Dolores, de Capacitación, las hace como informadora en la clínica Quirónsalud. Este proceso facilitará que socialicen y aprendan nuevas habilidades en un entorno laboral, potenciando la inclusión en el mercado y aumentando sus posibilidades de contratación.



Somos Comunidad, nuevo programa en Radio La Roda

El equipo formado por una PCDID, un técnico de ASPRONA y la locutora de la emisora, realiza entrevistas sobre temas de relevancia social. En su comienzo ya han entrevistado a Miguel Ruiz, empresario con una apuesta firme en la contratación de las PCDID y miembro de la Junta Directiva de ASPRONA. **1x01** **1x02**



Gema Blázquez y Nuria Avilés imparten una charla formativa

Explicaron la misión de ASPRONA y el funcionamiento del servicio de Capacitación. Gema contó su experiencia en las redes sociales, la formación que ha realizado y las limitaciones a las que se enfrenta para acceder al mercado laboral. La experiencia fue muy enriquecedora, contestando dudas y preguntas y compartiendo conocimientos sobre las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo y los servicios que las apoyan para conseguir sus metas y objetivos personales.



El V Plan de Empleo del Ayuntamiento de Hellín contrata a 6 PCDID

Una asiste al Centro Ocupacional Juan Carlos Guerra y cinco al servicio de Capacitación (Programa cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus en el marco del Programa operativo FSE+ 2021-2027 de Castilla-La Mancha). Estos trabajos favorecen la inclusión social y promueven la autonomía, fomentando la igualdad de oportunidades. Gracias al Ayuntamiento de Hellín por su implicación y esfuerzo en esta apuesta por la inclusión.



3 PCDID consiguen contratos como formadoras

Realizarán cursos en centros de la provincia de Albacete, acompañando al alumnado en cuestiones de sexualidad y prevención del abuso. Esta experiencia, que supone un gran avance para las PCDID, contará con Tania Montesinos, del Centro Ocupacional Eloy Camino y Víctor García y Estefanía Blasco, del servicio de Capacitación.



Policlínica Villarrobledo ayuda al C.D. Infanta Elena

Deportistas de ASPRONA pasaron por sus instalaciones para que les realicen, de forma gratuita, los reconocimientos médicos necesarios para tramitar sus licencias deportivas anuales en FECAM. ¡Muchas gracias por impulsar el deporte y la inclusión!



Éxito de participación en la Noche del Orgullo Manchego

El II Corte de Jamón Solidario reunió en la Plaza Vieja a una multitud dispuesta a colaborar. Infinitas gracias por esta muestra de solidaridad con las asociaciones sociosanitarias y de autoayuda de la localidad.



La moda rompe barreras en el desfile de Ana Herreros

Las modelos, con edades comprendidas entre los 20 y los 50 años, mostraron su talento luciendo prendas informales y de fiesta. Gracias por regalarnos estos momentos compartidos con el público y con cada una de las participantes.



El Colegio San Francisco Coll nos entrega 1.800€

La presidenta de ASPRONA, María Dolores Olivares, recogió el donativo con la recaudación de una función del musical La Bella y la bestia. También organizamos un mercadillo solidario que tuvo una gran acogida entre el público. Es muy bonito y reconfortante comprobar como el talento de multitud de artistas en el escenario sirve para ayudar a las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo. ¡Muchas gracias a toda la gente que volcó en la organización de esta iniciativa!



El musical Heathers consigue 450€ para ASPRONA

María José López, vocal de la Junta Directiva de ASPRONA, agradeció la aportación de esta producción del grupo T-PAD del I.E.S. Diego de Siloé, en colaboración con LCP & Cía, que tuvo lugar el Auditorio Municipal de Albacete. ¡Menudo espectáculo tan increíble para ayudar a las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo!



Unión Musical Rodense recauda 592€ con el concierto "Ellas, solistas"

Además de a la banda, agradecemos su colaboración a la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Roda y a Paloma Gallego, presentadora y periodista de Onda Cero Albacete. También como no puede ser de otra manera, a todas las mujeres que nos hicieron disfrutar de esta obra maravillosa y a todas las personas que asistieron y nos acompañaron.



El Centro de Día de Villarrobledo logra dos reconocimientos en el concurso de dibujo de la Semana Santa

El certamen, organizado por la Junta de Hermandades y Cofradías, otorgó a Laureana Cuesta el segundo premio en la categoría de educación especial, mientras que José Luis Losa se hizo con un accésit. La entrega tuvo lugar en el Ayuntamiento de Villarrobledo con la asistencia de los centros educativos de la localidad y de la Fundación Madre Amparo. ¡Enhorabuena, artistas!



El Centro de Educación Especial Infanta Elena, de Villarrobledo, recibe el galardón al relato corto colectivo con pictogramas

La obra, elaborada por el alumnado del aula B y titulada “Los recreos de mi cole”, fue premiada en el IV Certamen Letras por la Igualdad”. En ella explican como transformar un patio de colegio en un lugar mejor y más igualitario. ¡Enhorabuena!



José Valero, de la Residencia Matilde Izquierdo, recibe un premio como parte del equipo de la Mesa de Salud del Centro 2 de Hellín

El reconocimiento, otorgado por el diario digital Redacción Médica, fue compartido con el equipo durante una reunión de coordinación de la Mesa de Salud. Felicidades por esta distinción en la categoría “Salud Comunitaria y Acción Ciudadana”, nos alegramos de que se valoren vuestras ganas de trabajar por el bienestar de la ciudadanía.



8M-Día Internacional de la Mujer

Taller bienestar femenino

Mujeres con discapacidad intelectual o del desarrollo y una monitora del Centro Ocupacional Eloy Camino formaron parte de una iniciativa comunitaria del programa colaborativo de salud y hábitos de vida saludables, organizado por la Mesa de Salud del Proceso Comunitario Franciscanos.



También podemos ser madres

“Ser madre es una lucha. Las madres con discapacidad tenemos los mismos derechos que las personas sin discapacidad”.

CAMPAÑA DE PLENA INCLUSIÓN



El 8M en Hellín

El Centro de Día de Hellín, el Centro Ocupacional Juan Carlos Guerra y la Residencia Matilde Izquierdo realizaron un mural colaborativo junto a varios centros educativos, asociaciones, familiares y otras entidades de la localidad. ¡Fue un placer compartir esta jornada tan reivindicativa como necesaria!



Carnaval



Centro Eloy Camino



Centro de Día Dámaso González



Centro de Día Almansa



La Roda

El Centro Ocupacional Virgen de los Remedios y el Centro de Día de La Roda realizan una gymkana y un taller de medioambiente y reciclaje



Un grupo del Centro Ocupacional José Tomás viaja desde Almansa hasta Villarrobledo para conocer el centro de ASPRONA en la localidad



Atención Temprana imparte una charla informativa en Villarrobledo sobre el uso de las pantallas



El Centro Ocupacional Virgen de los Remedios y el Centro de Día de La Roda asisten a la exposición de sets de LEGO "Construyendo y luchando"



La Residencia Matilde Izquierdo y el Centro de Día de Hellín visitan el Museo de la Semana Santa



21-Marzo Día Síndrome Down



Síguenos en Facebook  
Asprona Albacete



@aspronaalbacete


@AspronaAlbacete

¿Quieres recibir nuestro boletín? Solicítalo **AQUÍ** o enviando un correo electrónico a info@asprona.org

www.asprona.org